
Auf Nachfrage von Frau Bergmann-Gries erläuterte Herr Parpart, dass seitens der ARGE offen 
stehende Heizungskosten zu einem Teilbetrag übernommen wurden. Eine weitere Zahlung sei in 
Aussicht gestellt worden. Es sei nicht auszuschließen, dass die offenstehende Forderung bis Ende 
September 2009 ausgeglichen ist.  
 


